

4月23日投開票 世田谷区長・区議選

保坂展人区長が当選！ 日本共産党4人全員当選！

ご支援、ご協力いただいたすべてのみなさまに心から感謝致します

「赤旗」読者、後援会員、支持者のみなさん。区長・区議会議員選挙が、4月23日に投開票されました。

その結果、区長選挙では保坂展人区長が4期目の当選を果たし、区議選では、日本共産党の中里光夫、たかじょう訓子、坂本みえこ、川上こういちの4候補が全員当選を果たしました。ご支援、ご協力いただいたすべてのみなさんに心から感謝申し上げます。

選挙戦では、保坂区長の勝利と保坂与党の日本共産党の前進で、大企業本位の大型開発ではなく、福祉・暮らし優先の区政をさらに前に進めようという訴えが有権者に受けとめられました。また、岸田自公政権が進める「大軍拡による戦争準備」でなく平和の準備を、という党の主張が共感と支持を広げました。

日本共産党世田谷地区委員会と区議団は、選挙戦で掲げた公約実現に全力をつくし、区内の命と暮らしを守り抜く決意です。みなさんのひきつづくご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

2023年4月24日

日本共産党世田谷地区委員会

中里 光夫

坂本みえこ

たかじょう訓子

川上こういち

